
REQUERIMENTO Nº     238     ⁄2006

EMENTA: ao  Prefeito  Municipal,  através  da Secretaria  de  Planejamento,  para  informar  sobre  a 
possibilidade  de  marcar  uma  reunião  com  os  moradores  da  Rua  Joaquim  Ramos,  para  
verificação  da  implantação do P.C.M.- Plano de Contribuição de Melhorias, para o asfaltamento da rua , 
no Bairro da Vila São Benedito.

 
 

Senhor Presidente  

 
 

Considerando  que   este Vereador  foi procurado pelo Presidente da Associação Amigos de Bairros  da 
Vila São Benedito, Sr. José Gomes,

Considerando  que em resposta  que  o Sr. Prefeito Municipal  nos enviou através do ofício nº 738⁄2006,  
foi informado que  a Secretaria de Planejamento agendaria uma reunião no final do mês, data do ofício  
19⁄09⁄2006, e já  passaram  quase 2 meses .

Considerando que na semana  passada, passou máquina patrol e depois  foi colocado mistura de terra 
com agregados da Villares, e isto já está preocupando os moradores por causa da poeira.

 

REQUEIRO à  Mesa,  ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis,  seja oficiado ao  Prefeito  Municipal, 
através da Secretaria  de Planejamento, para informar  sobre  a possibilidade  de  marcar  uma reunião 
com os moradores  da  Rua Joaquim Ramos, para  verificação  da  implantação do P.C.M.- Plano de 
Contribuição de Melhorias, para o asfaltamento da rua  no Bairro da Vila São Benedito.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13  de  novembro   de 2006.

 
 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL

 


